



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 15.02.2023
– Auszug aus Drucksache 18/27448 –**

**Frage Nummer 8
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordneter
**Helmut
Markwort**
(FDP)

Ich frage die Staatsregierung, warum Staatsminister des Innern, für Sport und Integration Joachim Herrmann am 01.06.2021 an einem Gespräch teilgenommen hat, bei dem es laut Aussage der Staatsregierung (siehe Schriftliche Anfrage des Abgeordneten Dr. Helmut Kaltenhauser (FDP) vom 20.10.2022 betreffend „Kontakte der Staatsregierung mit der Signa Holding GmbH“ – Drs. 18/25856) um Geschäftsbeziehungen zwischen der Signa Holding GmbH und der Versicherungskammer Bayern ging (bitte hierbei auch den Ort des Gesprächs nennen), welche Themen konkret Gegenstand des Termins waren und welche Positionen der Staatsminister des Innern, für Sport und Integration bei diesem Gespräch jeweils vertreten hat?

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration

Staatsminister Joachim Herrmann hat am 01.06.2021 an keinem Gespräch mit Vertretern der Versicherungskammer Bayern teilgenommen. Das Gespräch vom 01.06.2021 hat mit Vertretern des Beirats der Signa Holding GmbH und – wie in der Beantwortung der Schriftlichen Anfrage des Abgeordneten Dr. Kaltenhauser vom 20.10.2022 dargelegt – mit Vertretern des Vorstands bzw. des Kammerrats der Bayerischen Versorgungskammer im Staatsministerium des Innern, für Sport und Integration stattgefunden.

Die Teilnahme von Staatsminister Joachim Herrmann erfolgte, da es sich bei der Bayerischen Versorgungskammer um eine nachgeordnete Behörde im Geschäftsbereich des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration handelt.

Im Übrigen wird auf die Beantwortung der Schriftlichen Anfrage des Abgeordneten Dr. Kaltenhauser vom 20.10.2022 betreffend „Kontakte der Staatsregierung mit der Signa Holding GmbH“ verwiesen.